

Directions for best results/Directives pour les meilleurs résultats:

Industrial-strength cleaning and degreasing 2 oz. (60 mL) + 1 U.S. gallon (3.8 L) of cold water

Nettoyage et dégraissage de puissance industrielle 2 oz (60 mL) + 1 gallon U.S. (3,8 L) d'eau froide

All-purpose cleaning 2 tsp. (10 mL) + 1 U.S. gallon (3.8 L) of cold water

Nettoyage tout usage 2 c. à thé (10 mL) + 1 gallon US (3,8 L) d'eau froide

Windows and glass cleaning 1/8 tsp. (1/2 mL) + 1 U.S. gallon (3.8 L) of cold water

Nettoyage des fenêtres et des vitres 1/8 c. à thé (1/2 mL) + 1 gallon US (3,8 L) d'eau froide

MAY IRRITATE EYES. DO NOT GET IN EYES. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. FIRST AID TREATMENT: CONTAINS SURFACTANTS. IF SWALLOWED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR DOCTOR IMMEDIATELY. GIVE A CUPFUL OF WATER OR MILK. DO NOT INDUCE VOMITING. IF IN EYES, RINSE WITH WATER FOR 10-15 MINUTES. IF IRRITATION PERSISTS, CALL A DOCTOR.

PEUT IRRITER LES YEUX. ÉVITER TOUT CONTACT AVEC LES YEUX. GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS. PREMIERS SOINS: CONTIENT DES AGENTS TENSIOACTIFS. EN CAS D'INGESTION, APPELER IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN MÉDECIN. DONNER UNE TASSE D'EAU OU DE LAIT. NE PAS PROVOQUER LE VOMISSEMENT. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX, RINCER AVEC DE L'EAU PENDANT 10-15 MINUTES. SI L'IRRITATION PERSISTE, CONSULTER UN MÉDECIN.



GET CLEAN[®]
Basic H²[®]
Biodegradable Super Cleaning Concentrate
Nettoyant Super Concentré Biodégradable

Safe for you, your home, and your planet*
Sécuritaire pour vous, votre maison et votre planète^{MD}

Shaklee

MAKES/DONNE
727
LITRES

1.89 L
64 fl. oz.

How do you get industrial-strength clean without industrial-strength toxins? You put this concentrated wonder on the job to power through yours. Then you breathe a sigh. Because it wipes out your worst grime. Yet it doesn't wipe out your lungs. Or any other natural resources, for that matter. Excellent for cleaning and degreasing all non-porous hard surfaces including floors, sinks, countertops, walls, appliances, stainless steel, and bathrooms, and sealed granite, marble, and wood.

Comment obtenir un nettoyant de puissance industrielle sans les toxines de puissance industrielle? Il vous suffit de mettre ce merveilleux produit concentré à la tâche. Ensuite, vous pouvez respirer d'aise. Parce qu'il élimine la saleté la plus tenace. Mais il n'élimine pas vos poumons par la même occasion. Ni les autres ressources naturelles non plus. Excellent pour nettoyer et dégraisser toutes les surfaces dures, non poreuses, y compris planchers, éviers, dessus de comptoirs, murs, électroménagers, acier inoxydable, salles de bains, granite scellé, marbre et bois.



Clean Credentials/Compétences nettoyantes

Contains biodegradable ingredients/
Contient des ingrédients biodégradables
Non-toxic/Non toxique*

*When used as directed/Utilisé selon les directives

Not tested on animals
Non testé sur les animaux



Product/container disposal: dispose of used/unwanted product according to local regulations. Recycle empty container.

Élimination du produit/contenant: éliminer le produit utilisé/non voulu conformément aux règlements locaux. Recycler le contenant vide.

Imp. by/par: Shaklee Canada Inc.
529 Michigan Drive, Unit 700
Oakville, ON L6L 0C4
1-800-263-9138 / ca.shaklee.com



CN410A